

Biographie José Luis Muzquiz

José Luis Muzquiz de Miguel est né à Badajoz, en Espagne, le 14 octobre 1912. Il aida saint Josémaria à répandre le message de l'Opus Dei dans de nombreux pays, aux États-Unis notamment.

18/10/2017

José Luis Múzquiz de Miguel et né le 14 octobre 1912 à Badajoz, en Espagne. Il rencontra, en 1934, Saint Josémaria à Madrid, où il faisait ses études. Il répondit à l'appel de Dieu

en janvier 1940 en intégrant l'Opus Dei.

Titulaire de trois doctorats, en Ingénierie civile, en Histoire et en Droit Canonique, il chercha à sanctifier son travail d'ingénieur et réalisa un intense apostolat d'amitié et de confidence avec ses collègues et ses amis. Il fut l'un des trois premiers fidèles de l'Opus Dei à être ordonné prêtre le 25 juin 1944.

En 1949, il partit aux États-Unis pour y commencer le travail apostolique de l'Opus Dei, à Chicago, d'abord, puis dans d'autres villes ensuite. À la fin des années cinquante, il parcourut de nombreux pays pour poser les bases des débuts de l'Opus Dei en Asie, puis à Rome, en Suisse et en Espagne. En 1976, il revint aux États-Unis.

Décédé le 21 juin 1983, à Pembroke, au Massachusetts, des suites d'une crise cardiaque, il repose au

cimetière Saint-Joseph, à Brooklyn, au Massachusetts.

Le 22 mai 2014, le cardinal Sean O'Malley clôtra, à Boston, la phase diocésaine de son procès de canonisation, initiée en juin 2011. Tous les documents furent adressés à la Congrégation pour la Cause des Saints, à Rome, pour leur étude.

"Don José Luis nous a montré que l'on parvient à avoir une vie vertueuse lorsque nous ouvrons notre cœur et notre âme aux grâces que Dieu nous accorde", dit le cardinal O'Malley à cette occasion-là.

Son amour bienveillant, son travail intense, sa simplicité empreinte d'humilité, ont laissé la trace d'une renommée de sainteté chez tous ceux qui l'ont connu.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/biographie-jose-luis-muzquiz/> (16/01/2026)